



Mein Leben ein immerwährendes Gebet?

Description

Von Gott berührt

Foto: Gisela Glas

Kürzlich las ich in im Jahresbegleitbuch der Edition Taizé „In allem ein innerer Friede“ mit Texten von Frère Roger zum 22. Februar, dass viele Christen in ihrem Alltag immer wieder kurze Gebetssätze sprechen. So kennen Christen der orthodoxen Kirchen das sogenannte Namen-Jesu-Gebet. Es wird auch „Herzensgebet“ oder „immerwährendes Gebet“ genannt. Sie wiederholen immer wieder den Namen „Jesus“. Sie vergegenwärtigen sich im Aussprechen seines Namens, die Liebe Jesu, und das gibt ihnen Kraft, Mut und Zuversicht.

Welches Wort oder welcher Satz betet aus mir?

„Jesus“

„Nichts soll Dich beunruhigen, Gott allein genügt“ (Altes Gebet)

„Meine größte Sorge ist es, endlos sorglos zu sein. Denn Gott ist immer bei mir“ (nach Pater Josef Kentenich)

„Der liebe Gott und ich, wir sind immer in der Mehrheit“ (Teresa von Avila)

„...“

Das ist doch was...

Mal schauen, was passiert.

[Gisela Glas](#) 03/2023